



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer EMA d.o.o
VAT ID SI52706770

Адрес
Address Teharje 7b, 3000 Celje, Slovenia

Tel: +386 34284800
e-mail: sales@bluetraker.com
support@bluetraker.com

Изделие*
Product*

Оборудование системы опознавания судов и слежения за ними на дальнем расстоянии / судовая система охранного оповещения, тип BLUETRAKER LRIT / BLUETRAKER LRIT ARCTIC / BLUETRAKER SSAS / BLUETRAKER SSAS ARCTIC

Equipment of the Long-Range Identification and Tracking of Ships / Ship Security Alert System, type BLUETRAKER LRIT / BLUETRAKER LRIT ARCTIC / BLUETRAKER SSAS / BLUETRAKER SSAS ARCTIC

Код номенклатуры 04150200МК, 05200000МК
Code of nomenclature

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Изделие отвечает применимым требованиям частей IV, V Правил по оборудованию морских судов Российского морского регистра судоходства (изд. 2019 г.), Резолюций ИМО A.694(17), MSC.147(77), MSC.263(84).

Item meets the applicable requirements of parts IV, V of the Rules for the Equipment of Sea-Going Ships of Russian Maritime Register of Shipping (ed. 2019), IMO Resolutions A.694(17), MSC.147(77), MSC.263(84).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до 02.12.2024
This Type Approval Certificate is valid until

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue 02.12.2019

№ 19.00096.315

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



М.П.

(подпись
signature)

В.Б.Викулин / V.Vikulin

(фамилия, инициалы
name)

*Дополнительную информацию смотри на обороте.
Additional information see overleaf.

Технические данные

Technical data

Системы радионавигации: GPS/ГЛОНАСС

Каналы связи: Иридиум

Напряжение питания: 9 - 36 В постоянного тока

Габаритные размеры: 198x198x67 мм

Полярная рабочая температура (ПРТ) использования терминала BLUETRAKER LRIT ARCTIC / BLUETRAKER SSAS ARCTIC: - 50° C

Расчетная внешняя температура (DAT) использования терминала BLUETRAKER LRIT ARCTIC / BLUETRAKER SSAS ARCTIC: - 40° C (температура испытаний, проведенных в соответствии с п.8.4 стандарта МЭК 60945:2002: - 50° C)

Оборудование системы опознавания судов и слежения за ними на дальнем расстоянии BLUETRAKER LRIT / BLUETRAKER LRIT ARCTIC состоит из:
- терминала 08567/09204

Судовая система охранного оповещения BLUETRAKER SSAS / BLUETRAKER SSAS ARCTIC состоит из:

- терминала 10954/10955

- кнопок оповещения 11804/11805/11810/16247/16248/16249

- соединительной коробки 11806

Radionavigation systems: GPS/GLONASS

Radio communication channels: Iridium

Supply voltage: 9 - 36 V DC

Dimensions: 198x198x67 mm

Polar Service Temperature (PST) of use of the terminal unit of BLUETRAKER LRIT ARCTIC / BLUETRAKER SSAS ARCTIC : - 50° C

Design Ambient Temperature (DAT) of use of the terminal unit of BLUETRAKER LRIT ARCTIC / BLUETRAKER SSAS ARCTIC: - 40° C (temperature of tests carried out in accordance with clause 8.4 of standard IEC 60945:2002: - 50° C)

Equipment of the Long-Range Identification and Tracking of Ships BLUETRAKER LRIT / BLUETRAKER LRIT ARCTIC consists of:

- terminal 08567/09204

Ship Security Alert System BLUETRAKER SSAS / BLUETRAKER SSAS ARCTIC consists of:

- terminal 10954/10955

- alert buttons 11804/11805/11810/16247/16248/16249

- connection box 11806

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства

Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

BlueTraker LRIT and LRIT Arctic Mechanical and Electrical Installation Manual Rev. 1.3 Doc-ID 11953,

BlueTraker SSAS User Manual Ver. V1.1 Doc-ID 12395,

BlueTraker SSAS Installation Manual Ver. 1.7 Doc-ID 12288

- одобрена письмом PC № 315-45-320229 от 05.11.2019 / was approved by RS letter No. 315-45-320229 of 05.11.2019.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.

Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 19.00095.315

от 02.12.2019

Report No.

of

Область применения и ограничения

Application and limitations

Изделие может использоваться в качестве оборудования системы опознавания судов и слежения за ними на дальнем расстоянии при наличии протокола подтверждения соответствия, выданного организацией, уполномоченной администрацией флага судна в соответствии с циркуляром ИМО MSC.1/Circ.1377.

Изделие может использоваться в качестве судовой системы охранного оповещения при наличии согласованной администрацией флага судна процедуры его использования, описанной в плане охраны судна.

The product can be used as equipment of the Long-Range Identification and Tracking of Ships in the presence of conformance test report issued by application service provider authorized by the ship's flag administration according to IMO circular MSC.1/Circ.1377.

The product can be used as a ship security alert system if there is a procedure for using it, as described in the ship security plan, agreed by the ship's flag administration.

Вид документа, выдаваемого на изделие

Type of document issued for product

Свидетельство С / Certificate f. 6.5.30 - С или/or

Свидетельство С3 при наличии CKK 1 / C3 if Certificate CKK 1 is available или/or

MC при наличии CKK 2 / MC if Certificate CKK 2 is available.

